



Belum Terima E-KTP Bakal Diberi Surat Keterangan

YOGYA (MERAPI) - Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil Kota Yogyakarta menyatakan warga yang sudah melakukan perekaman kartu tanda penduduk elektronik namun belum menerimanya hingga 1 Januari 2014 akan diberikan surat keterangan.

"Berdasarkan Peraturan Presiden Nomor 126 Tahun 2012 dinyatakan bahwa kartu tanda penduduk elektronik (e-KTP) berlaku per 1 Januari 2014. Jika hingga saat itu terdapat warga yang sudah melakukan perekaman namun belum menerima fisik kartu, warga yang bersangkutan akan memperoleh surat keterangan," kata Kepala Seksi Data dan Informasi Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil Kota Yogyakarta Deddy Feriza di Yogyakarta, Senin (25/11) seperti dikutip Antara.

Menurut Deddy, warga yang hingga kini belum menerima fisik e-KTP bisa disebabkan karena berbagai peristiwa seperti perekaman yang tidak sempurna sehingga harus mengulang, pindah kependudukan atau perubahan biodata.

Berdasarkan data hingga pertengahan November, jumlah warga Kota Yogyakarta yang belum menerima fisik e-KTP akibat pindah datang atau mutasi masuk berjumlah 3.689 orang. "Oleh daerah asal, e-KTP warga yang masuk ke Kota Yogyakarta itu ditahan. Ini untuk menghindari adanya KTP ganda karena banyak KTP lama yang masih berlaku," katanya.

Jumlah warga Kota Yogyakarta yang sudah melakukan perekaman tercatat sebanyak 290.840 orang dari total wajib KTP di kota tersebut sebanyak 300.178 orang. Jumlah e-KTP yang belum diterima oleh masyarakat tercatat sebanyak 14.773 orang atau 5,35 persen.

Bagi warga Kota Yogyakarta yang hingga kini belum melakukan perekaman e-KTP, lanjut Deddy, diharapkan dapat segera melakukan perekaman di masing-masing kecamatan. "E-KTP sudah akan berlaku secara nasional per 1 Januari 2014. Jika sampai saat itu ada warga yang belum menerima atau merekam e-KTP dimungkinkan tidak bisa mengurus berbagai administrasi yang membutuhkan e-KTP," katanya.

Sementara itu, pencetakan e-KTP di Kota Yogyakarta baru bisa dilayani mulai tahun depan. Meskipun demikian, Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil Kota Yogyakarta akan tetap meneruskan pengadaan empat mesin pencetak e-KTP karena sudah dianggarkan dalam APBD Perubahan 2013. (*)-a

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Kependudukan dan Catatan	Netral	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 13 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005